

Combattants canadiens qui reviendront au pays

Le premier ministre King annonce des plans suivant lesquels les soldats qui ont passé quatre ans outre-mer seront rapatriés — Notre force dans le Pacifique

Ottawa, 30 (C.P.) — Le gouvernement a donné hier soir des renseignements supplémentaires sur la façon dont les quelque 365,000 combattants canadiens seront rapatriés et des détails inédits sur la démobilisation, l'expédition d'une force de combat dans le Pacifique et la formation d'une force de 35,000 hommes pour l'occupation de l'Allemagne.

Le premier ministre Mackenzie King, en annonçant le détail des plans suivant lesquels on espère que tous les vétérans qui ont passé au moins quatre ans outre-mer seront de retour au pays d'ici six mois, a révélé hier soir pour la première fois l'effectif total de la force armée qui constituera notre contribution à l'armée d'occupation sécuritaire en Europe. Cette force comptera 35,000 hommes. En parlant de ce point, on a pu conclure que le contingent du corps d'aviation royal canadien sera formé de 10,000 hommes, vu qu'on avait précédemment annoncé que le contingent de l'armée de terre compterait 25,000 hommes. On sait que la marine ne participera pas à cette occupation.

Les quartiers généraux de la Défense, qui avaient déjà divulgué un programme de priorité pour le retour des vétérans au pays, ont révélé les détails de nouveaux règlements de licenciement qui tiendront compte des services rendus, des blessures, de l'âge, du service durant la première guerre, en plus du total des points accumulés suivant le système de priorité.

M. King a annoncé que tous les blessés e n'état d'être transportés seront de retour au pays vers le 31 juillet.